

Nicolás Maduro dénonce les maffias colombiennes



Caracas, 26 septembre (RHC)- Le président de la République Bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait que des maffias colombiennes affectent le ravitaillement de la population de son pays en médicaments.

Au cours d'une rencontre au Palais présidentiel de Miraflores avec des gouverneurs et avec des candidats régionaux aux élections du 15 octobre, Nicolás Maduro a indiqué que son pays a résisté au dégâts causés par ces groupes pendant presque deux ans, raison pour laquelle une offensive sera lancée contre eux.

Le président vénézuélien a annoncé la signature d'accords avec la Chine et avec l'Inde pour renforcer la distribution de médicaments dans ce pays sud-américains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142520-nicolas-maduro-denonce-les-maffias-colombiennes>



Radio Habana Cuba